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 前日・当日準備と参加運営、翌日・翌々日までの片付けにご協力くださった皆さん、暑い中お疲れ様でし 

た。本当にありがとうございました。快くテントや机・椅子をお貸しくださった大宝西・治田西コミセン、 

医療生協こうせい駅前診療所、膳所診療所、坂本民主診療所、ご協力に感謝いたします。 

   

 

軽音楽部（かげろう） 

地域の方とお会いすることが初めてで最初は緊張しましたが、皆さんがあたたかくてとても楽しんで

演奏することができました。コロナ禍でなかなかイベントで演奏することが出来なかったので、このよ

うな機会を作ってくださりありがとうございました。いい経験になりました。 

 軽音楽部（めるみぃ）  

演奏中に手拍子をしてくださったり、笑顔で聞いてくださって僕たちもすごく楽しかったです。今ま

でも人前で演奏する機会は何度かありましたが、今回のこびらい健康祭での演奏が一番楽しく演奏でき

ました。ステージ企画や抽選会もたくさん楽しませていただきました。本当にありがとうございました。 

軽音楽部（遊歌ゐ） 

天気にも恵まれて青空の下で演奏できたことを嬉しく思います。地域の方々と一緒にこのこびらい健

康まつりを盛り上げて行けたんじゃないかなと思っています。私たちは、この日学んだ事を生かしてこ

れからも高校生活を過ごしていきたいと思います。本当にありがとうございました。 

 

放送部 ２年髙谷さん 

 現在、コロナウイルス蔓延防止のため、祭りなどの地域行事が減り、司会をさせていただく機会も減っ

ています。そのような中で、この祭りが開催され、貴重な体験をさせていただき、本当にありがとうござ

います。また、私が住んでいる地域でも祭などの自粛が続いており、此度の祭りに参加できたことで、長

らく感じていなかった地域の繋がりの大切さ、温かさを思い出すことができました。 

今後もこびらい健康祭りが開催されることを楽しみにしています。 

放送部 ２年入口さん 

 司会をさせていただいて、このような楽しい行事はたくさんの人の協力があり、できるものだというこ

とに気付くことができました。そして、私にはアドリブに対応できる機転の良さがなかったことも気付く

ことができました。これからもこのような経験を積み上げていき、アドリブに強くなり、また、祭りの司

会として呼んでいただけるように、日々頑張っていきます。 

最後になりましたが、地域の行事に参加させていただけたことに感謝し、またご縁があれば、関わらせ

ていただけたらと思っております。 

         【スぺースの関係でみなさんの文章を編集させていただきました。編集部】 
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